

El Eldense vuelve a Granada después de 33 años

04/01/2022



Imagen de archivo | J.C.

El 29 de enero de 1989 fue la última vez que el Eldense jugó en Granada, pero lo hizo ante el primer equipo nazarí que actualmente milita en Primera División. Entonces granadinos y eldenses militaban en el grupo IV de Segunda B, categoría que mantuvo con mucho sufrimiento el Granada.

Aquel día, el conjunto azulgrana, entrenado por Antonio Ruiz, cosechó un laborioso punto (2-2) tras igualar un marcador adverso de 2-0 gracias a los goles de los de Elda obra de Leo en propia puerta y de Roberto Orellana.

Pero el Deportivo retorna a la Alhambra para medirse al filial nazarí, Club Recreativo de Granada, equipo fundado el 10 de julio de 1947, que desde hace 46 años no recibe la visita del Eldense, Fue el 11 de mayo de 1975, ambos equipos jugaban en el grupo cuarto de

Tercera División, cuando los de Elda estaban entrenados por Abilio Rubio y afrontaron aquel último enfrentamiento contra el Recreativo, que finalizó con derrota eldense (2-1), el tanto azulgrana lo certificó José Adolfo López "Dolfi" a los 83 minutos cuando los deportivistas ya perdían por 2-0.

Sin embargo, será la primera vez que el Deportivo juegue en la nueva Ciudad Deportiva del Granada Club de Fútbol, instalación inaugurada en 2017, ya que las anteriores visitas deportivistas se dirimieron en el mítico Los Carmenes. De ese modo, el primer duelo de Año Nuevo se disputará el domingo a partir de las doce de la mañana con entrada gratuita para todos los aficionados.



Ciudad Deportiva del Granada donde jugará el Eldense.